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Une question ? Parlons-en. 

Recueil d’avis - CSE de décembre 2024 — Site de Lyon 

Création de la Business Line « Construction Neuves » à IB-F. 

Monsieur le directeur, chers collègues, 

Nous sommes consultés ce mardi 17 décembre 2024 au sujet de la création de la Business 
Line Constructions neuves au sein d’IB-F. 

Il est important que l’organisation se transforme, s’adapte pour se préparer aux défis à 
venir. 

Au vu des perspectives offertes par le programme EPR2, l’organisation entre les constructions 
neuves et la maintenance du parc est un enjeu majeur pour Framatome et ses filiales. 

Il est néanmoins dommage que l’on s’appuie sur des critères précédents dans  un contexte 
complètement différent pour définir cette nouvelle organisation (télétravail, beaucoup de 
nouveaux embauchés, peu d’expérience de la construction neuve). Bien que l’expérience 
passée sur le parc installé ait porté ses fruits, nous estimons que la situation actuelle de 
notre entreprise a fortement évolué. Appliquer une méthode éprouvée peut se concevoir, 
mais elle n’est pas sans risques quand l’objet de la construction et l’organisation humaine 
qui la portera sont si différents. 

La CFDT sera attentive à ce que cette nouvelle organisation prenne bien en compte ce 
nouveau contexte avec des ressources humaines conséquentes, des formations à la 
hauteur du défi et un accompagnement des managers des premiers niveaux. 

Nous nous prononcerons favorablement pour cette consultation. 

Nous vous remercions. 


